
Verbale riunione del direttivo CAI Rivoli del 26 febbraio 2015 

 
Alle ore 21 nei locali del CAI in via Allende 2 si riunisce il direttivo per la prima riunione del 
2015. 
Consiglieri presenti: 
Abrate Franco, Abrate Tiziana, Bonotto Marco, Cavallo Dario, Cavallo Pierangelo, 
Durando Marco, Gastaldo Anna, Pauletto Massimiliano, Usseglio Min Claudio 
Invitati: Pecchio Piero 
Presidente: Marcatto Dario 
 
odg: 

 1. segreteria, problemi e comunicazioni 
 2. gite sociali future, modalità di iscrizione, partecipanti e referenti 
 3. rifugio: progetti e interventi 
 4. giornalino e serate future; programmi e idee 
 5. sito e ISZ 

 
1) Per quanto concerne i tesseramenti 2015, ad oggi risultano circa 100 iscritti. Il 

presidente ricorda ai membri della segreteria di chiedere sempre le mail ed il 
numero telefonico dei soci. In accordo con il CAI centrale e con le sezioni dell’ISZ, 
la quota per i non soci che si iscrivono alle gite è di 8 euro. Per la maggiorazione 
dei massimali dell'assicurazione la quota è invece di 4 euro. Pecchio riferisce che 
spesso al sabato – vigilia della gita - vengano richiesti i materiali in prestito 
(ciaspole, sonde, pale, artva) costringendolo a venire in sede a prelevarli per 
portarli la domenica a chi ne ha fatto richiesta: chiede che si venga tassativamente 
a prendere il materiale il venerdì sera, quando la sede è aperta. Questa 
comunicazione verrà mandata via mail ai soci e pubblicata sul sito. 

2) Marcatto chiede che i soci si iscrivano alle gite sociali il venerdì. I referenti dovranno 
preparare una breve ma esaustiva scheda sulla gita sociale da pubblicare per 
tempo sul sito. Si discute sulla modalità di inserimento dei nuovi soci nelle gite: i 
referenti devono valutare le capacità e preventivamente controllare che abbiano 
l'attrezzatura necessaria. 

3) Rifugio: Pecchio ha contattato il comune di Exilles e mercoledì prossimo si recherà 
all'ufficio tecnico di quel Comune con Castillo per avere informazioni circa la 
modalità di presentazione del progetto per il rifacimento dei servizi igienici. Pecchio 
inoltre ha chiesto a Ganzitti, referente della colonia Viberti, come si smaltiscono le 
acque scure, in quanto teme che le fosse IMU, posizionate trenta anni fa, non siano 
più a norma e di conseguenza si debba modificare l'impianto esistente con un 
aggravio di spesa notevole (circa 4000 €, per noi insostenibili). Il rifugio è dotato di 
fossa biologica incanalata che è stata pulita due anni fa e che confluisce nella rete 
di scarico esterna della colonia Viberti.  

4) Serate: Marcatto invita tutto il direttivo a pensare all'organizzazione di serate. 
Gastaldo ha contattato il CAI di Pianezza che ha programmato la proiezione del film 
su Peyrot, primo italiano al Monviso, per informazioni circa i costi. Il direttivo è 
concorde sulla possibilità di procedere ad organizzare questa proiezione (spesa 
ipotizzata 50 €) in tempi brevi. Ha inoltre sentito il CAI di Bussoleno e preso contatti 
per invitare i protagonisti di alcune loro serate presso il CAI di Rivoli: Fabrizio Arietti 
per la presentazione del libro “Moncenisio 1933-1960”, un socio di Bussoleno per 
l'impresa alpinistica “Salita al Denali (Mckinley, Franco Borgis, Carlo Ravetto, Mario 
Regis per la proiezione di fotografie dei loro viaggi in Costa Rica, Islanda e Francia. 
Bonotto propone di organizzare una serata sul tema della grande guerra. Abrate 
propone di proiettare il film di Trenker “Montagne in fiamme”. Si cercherà di 



organizzare tre serate tra marzo aprile e maggio. A giugno Pino D'Agostino 
proietterà le sue foto sulla Patagonia e nella stessa sera sarà organizzata una 
merenda sinoira. 

Giornalino: Marcatto invita tutti a scrivere. Per il prossimo numero di “Nello zaino” - 
che uscirà ad aprile - è già pervenuto l'articolo del nuovo socio sedicenne Francesco 
Selvaggi sulla gita notturna all'Aquila; restano da scrivere gli articoli relativi alla gita 
dell'11 gennaio alla Fugera, alla serata inaugurale del 30 gennaio, alla gita sociale a 
Cima del Bosco, mentre per quella del 22 febbraio al Rifugio Rey si è dato 
disponibile ancora Francesco Selvaggi. Saranno pubblicati anche alcuni racconti di 
Claudio Usseglio. 
Redazione della pubblicazione ISZ “Muntagne Noste”: Abrate, Gastaldo e Secondo 
riferiscono che nella riunione del 23 febbraio sono stati proposti alcuni argomenti 
monotematici tra cui la redazione è chiamata a scegliere per il numero del 2016: la 
val Sangone in tutti i suoi aspetti (naturalistici, storici, antropologici, economici, 
alpinistici…), il rapporto tra uomo e animali in montagna, la religiosità in montagna. 
Nel corso della prossima riunione di aprile si definirà più precisamente l'ambito. 
5) Sito intersezionale: Durando riferisce circa la riunione tra gli esperti tenutasi a 
gennaio. Lovera di Pianezza ha preparato una serie di specifiche da sottoporre a dei 
professionisti per un preventivo. Ne sono pervenuti diversi e l'ISZ ha scelto quello da 
970 € presentato da una socia di Alpignano, Laura Bianco. Ogni sezione deve 
individuare un referente che inserisca i dati sul sito ISZ. Non saranno invece 
pubblicate fotografie per evitare inutili doppioni con i siti sezionali e per non 
appesantire il sito. 

 
Varie ed eventuali: Marcatto ricorda che il sabato 23 maggio si terrà la lezione a cura della 
scuola ISZ con il ripasso nodi. Sono arrivate in sede le maglie proposte dal CAI centrale e 
si decide che i prezzi di vendita siano di 35 euro per quella a manica corta e 40 euro per 
quella a manica lunga. Sono state rilegate le riviste del CAI dal 1949 al 1993 con una 
spesa di 600 €, mentre sono stati incassati 400 € dalla vendita dei libri ai soci. 
 
La riunione termina alle ore 22.30 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


